

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen der CSU, FDP, Grünen und SPD im Gemeinderat Pullach

Bahnhofsgelände inklusive Herzoghaus

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die Überplanung des gesamten Bahnhofsgeländes einschließlich des Herzoghauses soll im Zusammenhang mit der Entwicklung eines Gesamtkonzeptes für die Gemeinde entschieden werden. Eine Vorfestlegung vor der Erstellung eines Gesamtkonzeptes unterbleibt. Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung den baulichen Zustand des „Herzoghauses“ hinsichtlich seiner Eignung für eine möglichen Nutzung zu untersuchen und das Ergebnis dem Ausschuss für Ortsplanung, Energie und Umwelt in der Sitzung am 10.3.2015 vorzulegen.

Begründung

Die Antragssteller halten es für geboten, dass für die vielfältigen Grundstücke und Aufgaben, mit denen sich die Gemeinde in den kommenden Jahren beschäftigen muss, ein gemeinsames Konzept erstellt wird. Bevor über einzelne Probleme und Liegenschaften diskutiert wird, ist eine Gesamtschau der aktuellen und kommenden Aufgaben (z.B. Standort Schwimmbad, Ausbau der Grundschule, Platzbedarf der vhs Pullach, uvm.) und der zur Verfügung stehenden, bzw. zu erschließenden Flächen (unter Einbeziehung des westlichen Teil des BND-Geländes) in Angriff zu nehmen. Der Gemeinderat sollte darüber hinaus ein Leitbild für die Zukunft der Gemeinde, mindestens aber Ziele oder Prioritäten für kommende Vorhaben definieren, bevor Einzelprojekte angepackt werden. Ein erster Schritt dazu soll auf der Klausur im Februar 2015 getan werden. Der Ausschuss für Ortsplanung, Energie und Umwelt wurde zu diesem Zweck ins Leben gerufen.

Sollte der Gemeinderat vor diesem Prozess Vorentscheidungen über einzelne Projekte bzw. Liegenschaften treffen, dann schränkt er seine Handlungsoptionen unnötiger Weise ein und verkompliziert den Planungsprozess für die Verwaltung.

gez. Dr. Andreas Most Dr. Alexander Betz Lutz Schonert Holger Ptacek

(für die Fraktion der CSU, FDP, Grünen und SPD)